

NOTICIA AMPLIADA



Alumnos de [la UGR](#) aprenderán a hacer "música con cualquier cosa" gracias a un curso sobre aula creativa

[Universidad de Granada](#)

El objetivo de esta actividad es instruir a los alumnos para que aprendan a utilizar los objetos sonoros y a construir instrumentos sencillos con materiales de deshecho como recurso didáctico.

5/4/2008



Curso sobre aula creativa

Pretende instruir a los alumnos para que aprendan a utilizar los objetos sonoros.

Conscientes de que el desarrollo de la capacidad creadora desde el inicio de la escolarización facilita la vivencia de la música, abriendo nuevos cauces de reflexión e investigación, dos profesores del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal de la [UGR](#) han organizado, a través del Centro de Formación Continua, el curso "Música con cualquier cosa: metodología y recursos para un aula creativa", en el que se analizarán las estrategias metodológicas y recursos que contribuirán al desarrollo de dicha creatividad.

Este curso, que se celebrará en el Aula M2 de la Facultad de Ciencias de la Educación a partir de ayer viernes, 4 de abril, pretende instruir a los alumnos para que aprendan a utilizar los objetos sonoros y a construir instrumentos sencillos con materiales de deshecho

como recurso didáctico

Los objetivos de esta actividad son los siguientes

1. Proporcionar pautas metodológicas y recursos didácticos para desarrollar un trabajo globalizado e interdisciplinar dentro del aula de Música.
2. Desarrollar la creatividad mediante la utilización expresiva de las posibilidades sonoras y motrices del cuerpo y de materiales de desecho de nuestro entorno cotidiano para su inclusión en actividades musicales.
3. Utilizar los objetos sonoros y la construcción de instrumentos sencillos con dichos materiales como recurso didáctico.
4. Dotar al aula de música de un "Instrumentarium F.R.I.S.A" (fácil, rápido, imaginativo, sorprendente, asequible).
5. Integrar el trabajo instrumental como eje motivador para el desarrollo de la percepción y expresión en el ámbito de la Educación Musical.

Los profesores encargados del curso son Francisco Javier Gordillo García (Maestro de Educación Musical) y Almudena Ocaña Fernández (área de Didáctica de la Expresión Musical). Esta actividad continuará los viernes 11 y 25 de Abril de 17:30 h a 21:30 h, y los sábados 5, 12 y 26 de Abril de 9:30 h a 13:30 h.

Con el
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España